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TSV Seeg-Hopferau-Eisenberg 

Vorstandssitzung 

Datum: 

15.09.2021 

Ort: Fußballvereinsheim Seeg Beginn: 19:05 Uhr Ende: 19:59 Uhr 

V1 Thomas Kaiser V2 
Matthias 
Stocker-Böck 
ab 19:18 

V3 
Andy Schmölz 
fehlt 

V4 Adelbert Graf V5 Josef Gast V6 Alfred Unsin  

 

Tagesordnung 

1. Information über Gutscheine für Grundschüler für eine Vereinsmitglied-

schaft 

2. Vorbereitung Mitgliederversammlung am Freitag, 24.09.2021 um 20.00 

Uhr im großen Saal des Gemeindezentrums Seeg. 

3. Anstehende Projekte 

4. Informationen zur „Geschäftsstelle 

 

TOP 1 

 

Information über Gutscheine für Grundschüler für eine Vereinsmit-

gliedschaft 

 

Als Anreiz zum Sporttreiben bekommen alle bayerischen Grundschülerinnen 

und Grundschüler zum Schulanfang vom Freistaat einen Gutschein in Höhe 

von 30 Euro. Den Gutschein können die Schülerinnen und Schüler einlösen, 

wenn sie Mitglied in einem Sportverein ihrer Wahl werden. Der Betrag wird 

dann auf die Jahresmitgliedschaft angerechnet. 

 

Die Gutscheine können laut Ministerium bei allen bayerischen Sport- und 

Schützenvereinen eingelöst werden sowie bei allen Behinderten und Reha-

bilitations-Sportvereinen. Sie gelten für Neueintritte von Grundschulkindern, 

die zwischen dem 14. September 2021 und dem 13. September 2022 erfol-

gen. Der BLSV übernimmt in Kooperation mit dem Staatsministerium die 

Rückerstattung an die Vereine. Nähere Informationen zum Procedere gibt 

es auf einer dazu eingerichteten Webseite des BLSV. 

 

Die Abteilungen habe dadurch die Chance die Mitgliederakquise bei den Kin-

dern zu steigern. 

 

Probleme wird es bei der internen Bearbeitung in der Mitgliederverwaltung 

geben, da bei der Abbuchung der Gutscheinbetrag berücksichtigt werden 

muss. 

 

TOP 2 

 

Vorbereitung Mitgliederversammlung am Freitag, 24.09.2021 um 

20.00 Uhr im großen Saal des Gemeindezentrums Seeg. 

 

Da der Wirt im Saal nicht bedient gilt keine Gastronomieregelung im Zusam-

menhang mit Corona sondern die Versammlungsregelung. 

Bei Einhaltung eines Abstandes von 1,50 m muss die Maske nur bis zum 

Platz getragen werden. 

 

Wir stellen Getränke am Eingangsbereich zur Verfügung, die Bezahlung 

übernimmt der Verein. Wir können ja eine Spendenbox aufstellen. Essen ist 

im Saal nicht möglich. Wer vor der Versammlung Essen möchte, sollte recht-

zeitig in der Gaststätte reservieren. Nach der Veranstaltung bietet der Wirt 

noch Essen an, wenn wir zeitnah bis 21:30 Uhr die Versammlung beenden. 

Wechsel in die Gaststätte unter Einhaltung der Gaststätten-Corona-Regeln. 
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Unter Einhaltung der Abstandsregeln passen 70 Stühle in den Saal. Wir ge-

hen davon aus, dass nicht mehr Personen kommen. 

 

Es gilt die 3G-Regelung (Geimpft, Genesen, Getestet). Diese wird bei Eintritt 

kontrolliert. Seppi ändert dafür die Teilnehmerliste. Der Nachweis wird durch 

die Unterschrift in der Teilnehmerliste bestätigt. Schüler müssen keine Tests 

vorlegen (ggf. Schulausweis). Tests werden keine vorgehalten. 

 

Die Durchführung wird dieses Jahr möglichst kurz gehalten (Ende geplant 

21:30 Uhr). Deshalb gibt es keine PowerPoint. Andy wird den Kassenbericht 

trotz zwei Jahre kurz gestalten. Alfred macht „Zeitwächter“. 

 

Wahlleiter ist Bgm. Markus Berktold. Andy kümmert sich um die Kassenprü-

fer. Elke macht als Schriftführerin weiter. Dank an ausgeschiedene Aus-

schussmitglieder nicht vergessen (Steffi Angerer). 

 

Nach der Veranstaltung muss der Saal für die Bundestagswahl am Sonntag 

hergerichtet werden. 

 

Berichte V1 und V3 bitte zeitnah für das Protokoll an Seppi. 

 

TOP 3 

 

Anstehende Projekte 

 

Für die geplanten Flutlichtanlagen sind zeitnah die Förderanträge zu stellen. 

Der Neubau des Vereinsheimes in Unterreuthen muss demnächst abgerech-

net werden 

 

Die Umbaumaßnahmen beim Seeger Vereinsheim (Heizung, Toiletten, Bü-

roraum, Lager) können vermutlich gefördert werden, da die sechsjährige 

Sperre nach getätigten Umbaumaßnahmen vorbei ist. Thomas hat Zahlen 

wegen Zuschüssen bereits an die Gemeinde Seeg gemeldet. Diese wurden 

in die Finanzplanung für 2022 aufgenommen. 

 

Für die Idee mit den Beachvolleyballplätzen sollte eine Umfrage im Verein 

gemacht werden ob überhaupt Interesse vorhanden ist. 

 

Der Fördertopf für den Hallenneubau ist lt. Bundestagsabgeordnetem Stra-

cke bereits leer. Der Topf war auch eher für Umbaumaßnahmen gedacht. Es 

wird aber neue Fördertöpfe geben. 

 

TOP 4 

 

Informationen zur „Geschäftsstelle 

 

Die Umbaumaßnahmen beim Seeger Vereinsheim werden noch dauern. Des-

halb sollte nach Räumlichkeiten geschaut werden, die kurzfristig, bezahlbar 

angemietet werden können. 

 

Ich persönlich kann die Tätigkeit nur übernehmen, wenn ein entsprechendes 

Büro vorhanden ist. 

 

Eine Berechnung für den Umfang der Tätigkeit kann noch nicht vorgenom-

men werden, da noch Zahlen fehlen. 

 

f.d.R. Josef Gast 

 


